

Intensivmedizin auf der Ausweichstation – was bisher geschah...



Es ist Herbst geworden. Mitte September, und noch immer ist die Baustelle der neuen Intensivstation nicht fertig. Das heißt für Patienten und Mitarbeiter: weiterhin läuft die Intensivmedizin unter extrem beengten Verhältnissen mit limitierten Möglichkeiten in den Räumlichkeiten der Aufwachstation ab.



Mühsam - mangelnder Stauraum...



Das derzeitige Team: Bruni, Martin...



... und Evi.

Krankheit kennt natürlich weder Wochenende noch Ausweichstation: Weiterhin müssen zahlreiche kritisch bis schwerst kranke Patienten behandelt werden.





Alltagseindrücke...









Bruni Netzer live in UB!



Brunhilde Netzer ist seit 14 Jahren Diplomkrankenschwester auf der Intensivstation im LKH Feldkirch. Es war Zeit für Abwechslung – und die bekommt sie hier... genügend...

Schon ein ganzes Monat ist Bruni nun Teil des mongolischen Pflegeteams der Intensivstation im Universitätsspital Ulan Bators. Im obigen Bild v.l.n.r. mit Pflegeleitung Dogi und der Lehrschwester Zetzke.



Ihr Erfolgsrezept:



Erstens: mit anpacken!



Zweitens: das eine oder andere korrigieren.



Drittes: viel, viel loben....



Das Wichtigste: nie den Humor verlieren!



Und manchmal wenn gar nichts mehr hilft ...tief durchatmen und einfach mal kurz wegschauen!